What are Aortic Aneurysms? 

An aortic aneurysm is an abnormal bulge in the wall of the aorta, the body's largest artery (the blood vessel that carries oxygen-rich blood). Roughly the diameter of a garden hose, this artery extends from the heart down through the chest and abdominal region, where it divides into a blood vessel that supplies each leg. Although an aneurysm can develop anywhere along your aorta, most occur in the section running through your abdomen (abdominal aneurysms). The rest occur in the section that runs through your chest (thoracic aneurysms).
Что такое аневризмы аорты?

Аневризма аорты – это аномальная выпуклость в стенке аорты, самой большой артерии в человеческом организме (артерия – кровеносный сосуд, который переносит кровь, обогащённую кислородом). Эта артерия диаметром приблизительно с поливочный шланг выходит из сердца и тянется вниз через грудную клетку и брюшную область, где она разделяется на два кровеносных сосуда, снабжающие кровью каждую ногу. Хотя аневризмы могут развиться в любом месте вдоль аорты, в большинстве случаев они возникают на том её участке, который проходит через брюшную полость (аневризмы брюшной аорты). В остальных случаях они образуются на участке, который проходит через грудную клетку (аневризмы грудной аорты).

The weakened artery wall may stretch as blood is pumped through it from the heart. The bulge or ballooning may be symmetrical (fusiform). Occasionally an aneurysm may occur because of a localized weakness of the artery wall (saccular). Enlargement of the aorta may be only mild in degree and termed "ectasia." In general, if the diameter of the aneurysm is more than 1.5 times the size of the normal aorta, it is called an aneurysm.

An aortic aneurysm is serious because - depending on its size - it may rupture, causing life-threatening internal bleeding. The risk of an aneurysm rupturing increases as the aneurysm gets larger. The risk of rupture also depends on the location of the aneurysm. Each year, approximately 15,000 Americans die of a ruptured aortic aneurysm. When detected in time, an aortic aneurysm can usually be repaired with surgery.
По мере того как кровь, поступающая в эту артерию из сердца, прокачивается по ней, может возникнуть растяжение её ослабшей стенки. Образующаяся при этом выпуклость или вздутие может принимать симметричную (веретенообразную) форму. Иногда аневризма возникает вследствие локального ослабления стенки артерии (мешкообразная аневризма). Расширение аорты может быть лёгкой степени – такое расширение называется эктазия. В общем случае, если диаметр аневризмы более чем в 1,5 раза превышает диаметр аорты в нормальном, здоровом состоянии, то её и называют собственно аневризмой.

Аневризма аорты чревата тем, что при достижении ей достаточно большого размера её может прорвать, что приведёт к опасному для жизни внутреннему кровотечению. Опасность разрыва аневризмы возрастает с её увеличением. Степень этой опасности также зависит от местоположения аневризмы. Приблизительно 15000 американцев умирает каждый год от разрыва аневризмы аорты. Вовремя выявленная аневризма аорты, как правило, может быть устранена хирургическим путём.

Types of Aortic Aneurysms

Aortic aneurysms are classified by shape, location along the aorta, and how they are formed. The wall of the aorta is made up of three layers: a thin inner layer of smooth cells called the endothelium, a muscular middle layer which has elastic fibers in it called the media, and a tough outer layer called the adventitia. When the walls of the aneurysm have all three layers, they are called true aneurysms. If the wall of the aneurysm has only the outer layer remaining, it is called a pseudoaneurysm. Pseudoaneurysms may occur as a result of trauma when the inner layers are torn apart.
Виды аневризм аорты.

Аневризмы аорты классифицируются по их форме, расположению на аорте и механизму возникновения. Стенка аорты состоит из трёх слоёв: тонкого внутреннего слоя гладких клеток, который называется эндотелий, среднего мышечного слоя, который содержит в себе эластичную ткань и называется медиа, и прочного наружного слоя под названием адвентиция. Если стенки аневризмы состоят из всех этих трёх слоёв, то такая аневризма называется истинной аневризмой. Если в стенке аневризмы сохраняется только наружный слой, то она называется псевдоаневризмой. Псевдоаневризмы могут возникать как следствие травмы, при которой происходит отрыв внутренних слоёв аорты.
